



Ufhusen, 11. August 2020

### **Jubiläumsjahr 2022 der Musikgesellschaft mit Neuuniformierung**

Im Jahr 2022 darf die Musikgesellschaft Ufhusen auf 120 Jahre Vereinsgeschichte zurückblicken. Zu diesem Jubiläumsjahr beschafft sich die Musikgesellschaft nach 25 Jahren wieder eine neue Uniform.

Das motivierte OK unter der Leitung von Matthias Kunz mit den Mitgliedern Guido Kneubühler, Thomas Graf, Janine Kneubühler, Martin Müller und Alexandra Schärli führte am 11. August 2020 im Singsaal ihre erste OK-Sitzung durch. Am Kick-off besprach das OK neben der internen Organisation die ersten Meilensteine des Vorhabens. So soll das Fest mit der Einweihung der neuen Uniform am Wochenende vom 25. September 2022 in Ufhusen stattfinden. Wie das Fest genau abläuft, wird sich in den nächsten Wochen und Monaten zeigen. Bis dahin wartet noch viel Arbeit auf das OK. Es gilt nun erste Vorschläge für eine neue Uniform zu sichten und zu besprechen. Ob die Uniform dann grün, braun, blau, gelb, schwarz, rot oder eine andere Farbe hat, steht heute noch in den Sternen. Weiter wird insbesondere die Beschaffung des notwendigen Geldes für die Uniformen eine grosse Herausforderung. Man rechnet für die ca. 35 neuen Uniformen und den Reservestoff mit Kosten von rund Fr. 80'000.00 bis Fr. 100'000.00. Die Musikgesellschaft wird sicherlich eine Sammlung durchführen. Es braucht dabei grosse Sympathie der Bevölkerung von Ufhusen und vieler weiteren Personen. Wir freuen uns bereits jetzt auf die neue Uniform und das Wohlwollen vieler Spenderinnen und Spender.



Das OK an seiner ersten Sitzung für die Neuuniformierung 2022